

津田中だより



枚方市立津田中学校
令和6年11月1日
発行 校長 田中 博

自他敬愛

力を存分に発揮した カルスポ祭 体育の部！



体育の部(10月24日)



前日準備までは、天候が不安定で雨も降り、準備が最後までできるか、予定通り体育祭が実施できるかと心配されましたが、絶好の天候の中で開会式がスタートしました。

競技が始まると、一人ひとりが一生懸命に競技に臨もうとする気持ちが、応援団席まで伝わり、どの団にも自然に応援する声や拍手が出て、それに応えるように、競技をしている人もさらに自分の力を倍増させ発揮していました。3年生が各団ともに後輩たちをリードし、まとまりをみせて

くれました。開会式から閉会式まで、皆さんの「いい笑顔」がグラウンドにたくさんあふれていました。そして、仲間に声をかけている姿、他の団の頑張りへのリスペクトなど多くの場面に頑張っている仲間への思いが、見ている人へ伝わってくるものでした。一人ひとりが自分のすべきことをしっかり行うことで、最高に素晴らしい場面がいっぱいとなった体育祭になりました。体育祭でも津田中生全員の気持ちがひとつになった思い出のページが、またひとつ増えました。



【保護者の皆様へ】

文化の部、体育の部とカルスポ祭には、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。また、11月5日(火)6時間目には授業参観を行います。放課後にはクラブ参観も設定しています。1、2年生中心の活動となりますが、授業とともに部活動の様子もご覧いただければと思います。

文化の部 (10月4日)

開会式から始まった文化祭、1年生は初めて、3年生にとっては最後の文化祭でした。1年生の Horizont の発表は、Horizont に込めた思いや制作過程において工夫した点などについて堂々と発表してくれました。2年生からの合唱では、トップバターのクラスが勢いをつけてくれ、その後のクラスがしっかり取り組んできた成果を出してくれました。3年生はどのクラスも、最後を飾るにふさわしい合唱でした。聞いている人の心をふるわせる合唱でした。後輩たちに立派な姿を見せてくれ、今後津田中学校のよき伝統として引き継いでもらえるものでした。開会式から閉会式まで、仲間の発表を聞く姿もとてもよく、体育館で津田中学校がひとつにまとまることのできた素敵な時間となりました。



学力向上アンケートより



☆学習班になったら☆

1. はじめは **一人** で考えよう。
2. わからない時には、**班の人** に「教えて」と声をかけよう。
3. **班の人** の話は **しっかり聴こう**。
4. わかるまで **丁寧に** 教えよう。

10月に実施した学力向上アンケートの結果からです。授業で、「自分の考えを発表する機会が与えられていた。」「学級の友達との間で話し合う活動をよく行っていた。」の項目が伸びてきています。全学年ともに、多くの人が学習班やペアでの学習を通して、授業により参加してきていることがうかがえます。教室にも、「学習班になったら☆」の掲示物があります。もう一度、意識をもって授業に臨んでください。「自らが主体的に学習する」ということが皆さんに求められています。

授業で、自分の考えを発表する機会が与えられていた



授業では、学級の友達との間で話し合う活動をよく行っていた

